

Nota completa

PRD busca echar abajo criminalización del aborto en NL

Diputadas federales respaldan la campaña nacional “Por el Derecho de las Mujeres a Decidir”.

Fuente Maxi Pelaez04 de junio de 2014 21:50 hrs



Diputadas del PRS defienden el derecho de las mujeres. Gettyimages

[Enviar](#) Correo electrónico ENVIAR

México, DF.- Diputadas federales del PRD buscan echar abajo la intención del PAN y del PRI de criminalizar el aborto en Nuevo León, lo que evitará que las mujeres tengan el derecho a decidir sobre su cuerpo.

Las diputada Socorro Ceseñas y la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, pidieron al gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, y al Congreso del Estado, realizar foros o consultas entre la población, a fin de que se conozca el impacto y las consecuencias que provocará en la salud de las mujeres el aprobar una iniciativa que más que proteger la vida, dejará en la indefensión a las mujeres.

Al respaldar la campaña nacional “Por el Derecho de las Mujeres a Decidir”, las legisladoras del PRD, calificaron como un retraso grosero del siglo XVIII la iniciativa del PAN que hoy también respalda el PRI para que se apruebe al vapor.

Recordaron que la Suprema Corte de Justicia ha rechazado leyes que criminalizan el aborto por ir en contra de la Constitución, ya que viola el derecho de las mujeres.

“La iniciativa de reforma al Artículo Primero de la Constitución en el estado de Nuevo León, que fue presentada por el panista Francisco Luis Treviño y que aquí está expresada en una frase: ‘y no sabe lo que significa proteger la vida. La vida es protegerla de todos y de todas los seres humanos en la entidad’. Está mal interpretando ese diputadito y que se ponga a estudiar. Ahí están las voces de especialistas del máximo órgano que tiene la responsabilidad de aplicar la justicia en este país, 7 de 11 magistrados han dado la razón a ese reclamo de inconstitucionalidad”, señaló Socorro Ceseñas.

Las diputadas del PRD, anunciaron que el próximo viernes estarán en Nuevo León, para reunirse con el gobernador Rodrigo Medina, el Congreso del Estado y organizaciones de activistas que defienden el derecho de las mujeres a decidir sobre su cuerpo

Liga: <http://www.aztecanoticias.com.mx/notas/mexico/193059/prd-busca-echar-abajo-criminalizacion-del-aborto-en-nl>